

China

Erfahrungsaustausch zum E-Government

[19.11.2014] Über E-Government in Deutschland hat sich eine Delegation aus dem chinesischen Chengdu informiert. Eine Station war das Unternehmen SER.

Zu einem dreiwöchigen Erfahrungsaustausch in Sachen E-Government war eine Delegation aus dem chinesischen Chengdu in Deutschland unterwegs. Die 15 Delegierten haben unter anderem die Europazentrale des Unternehmens SER in Bonn besucht. Vorgestellt wurden laut Hersteller aktuelle Projekte in Bund, Ländern und Kommunen, bei denen SER-Software zum Einsatz kommt. Chengdu, Hauptstadt der Provinz Sichuan, beschäftigt sich seit dem Jahr 2001 erfolgreich mit der Einführung IT-gestützter Verfahren in der öffentlichen Verwaltung. Ziel des Deutschlandbesuchs war es, den Stand von E-Government beider Länder vergleichend zu analysieren und herauszufinden, ob und welches Optimierungspotenzial es für die eigenen Systeme und Lösungen gibt. Von besonderem Interesse seien für die Delegationsteilnehmer der Daten- und Dokumentenaustausch zwischen verschiedenen Behörden sowie Anregungen zur Prozessverkürzung gewesen, teilt SER mit.

(bs)

Stichwörter: Panorama, SER, China, Chengdu, International